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TSV Seeg-Hopferau-Eisenberg 

Vorstandssitzung 

Datum: 

23.03.2023 

Ort: Fußballheim, Seeg Beginn: 19:05 Uhr Ende: 21:05 Uhr 

V1 Thomas Kaiser V2 
Matthias 

Stocker-Böck 
V3 Andy Schmölz 

V4 Adelbert Graf V5 Josef Gast V6 Alfred Unsin  

Sonstige Lukas Riedhofer Sonstige  Sonstige  

 
Tagesordnung 
1. Kennenlernen des neuen Vorstandsinteressenten 
2. Wechsel der Fahnenabordnung 
3. Einbruch im Vereinsheim – Videoüberwachung notwendig? 
4. Evtl. Auflösung der Abteilung Eisstock – Was passiert mit dem Vereinsheim 

und dem Eisstockplatz 
5. Pläne der Gemeinde im Skistadel 

6. Aktualisierung der Homepage 
7. Satzungsänderung über den Notar? 
8. Ort und Termin für die nächste Ausschusssitzung festlegen 
9. Ort und Termin der Jahreshauptversammlung festlegen 
10. Wünsche, Anträge, Verschiedenes 

TOP 1 

 
Kennenlernen des neuen Vorstandsinteressenten 
 
Die einzelnen Vorstandsmitglieder stellen ihre Tätigkeiten sowie deren Um-
fang vor. 
Thomas berichtet über die Häufigkeit der Sitzungen von Vorstand und Aus-
schuss. Er erläutert die Vorteile des 6er-Vorstandes auch im Zusammenhang 
mit der Geschäftsstelle. 
Danach stellt Lukas sich vor. 

Die größte Baustelle zeichnet sich aktuell bei V3 ab. Hier kommt es aufgrund 
der Vereinsgröße und tw. mangelnder Zusammenarbeit der Abteilungskas-
siere zu einer Überlastung. 
Sinnvoll wäre auf jeden Fall zunächst eine Vorstandssitzung mit den Abtei-
lungskassieren und ggf. ein Busgeldverfahren beim Belegmanagement falls 
es nicht fruchtet. 
Bei der nächsten Ausschusssitzung soll dies thematisiert werden. 

TOP 2 

 
Wechsel der Fahnenabordnung 
 
Es soll eine Vorstandssitzung zusammen mit neuen Interessenten und dem 
bisherigen Leiter der Fahnenabordnung, Engelbert Gast, geben damit den 
„Neuen“ das Prozedere der Fahnenabordnung nähergebracht werden kann. 
Dann könnten sie mit „Engie“ die Fahne anschauen und sehen wo sie gela-

gert ist. 
Bei dem Treffen sollte auch über die Kleiderordnung für die Fahnenträger 
gesprochen werden. 

TOP 3 

 
Einbruch im Vereinsheim – Videoüberwachung notwendig? 
 
Wenn Kameras angebracht werden, sollten es qualitativ hochwertige sein. 
Wir gehen von 3 bis 4 Kameras pro Vereinsheim aus.  
Bei der Kostenfrage könnte sich der Vorstand eine Aufteilung vorstellen. Die 
Kosten des Unterreutener Vereinsheimes könnten in die Liste für den Ver-
wendungsnachweis für die Gemeinden aufgenommen werden. Die Kosten 
für das Seeger Vereinsheim könnte der Hauptverein übernehmen. 
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TOP 4 

 
Evtl. Auflösung der Abteilung Eisstock – Was passiert mit dem Ver-
einsheim und dem Eisstockplatz 
 
Lt. Abteilungsleiter Simpert Martin wird sich die Abteilung auflösen. Es sind 
nur noch 11 Mitglieder gemeldet, ein Wettkampfbetrieb findet nicht mehr 

statt und er hat aufgrund der Erkrankung seiner Frau nicht mehr die Zeit 
sich um alles zu kümmern. Im Frühjahr will er eine Abteilungsversammlung 
abhalten und die Mitglieder darüber informieren. Hier sollten auf jeden Fall 
Vorstandsmitglieder dabei sein. Ziel sollte sein die Abteilung am Leben zu 
halten. 
Sollte dies nicht gelingen, ist die Abteilungsauflösung Aufgabe des Vereins-
ausschusses. 
Zur Abteilung gehören ein Vereinsheim und der Eisstockplatz. Aktuell be-
steht scheinbar kein Pachtvertrag. Dieser sollte erst unter Dach und Fach 
sein, bevor die evtl. Auflösung an die Öffentlichkeit geht. 
Das Vereinsheim könnte auch der Ort für die Geschäftsstelle des TSV sein, 
falls der Anbau nicht möglich ist oder sich zeitlich verzögert. Das Hauptprob-
lem ist momentan eine fehlende Heizung. 

TOP 5 

 

Pläne der Gemeinde im Skistadel 
 
Das Thema hat sich überholt, da die Gemeinde den Platz im Schistadel nicht 
mehr für das Honigschleudern einplant. 

TOP 6 

 
Aktualisierung der Homepage 
 
Lt. Information von Boos-Internetmedien sollte eine Homepage spätestes 
nach drei Jahren auf die aktuelle Typo3-Version übertragen werden. Weiter 
muss ein Vertrag mit dem Serververantwortlichen aufgrund der DSGVO ab-
geschlossen werden um gewährleisten zu können, dass die Daten schutzge-
recht gespeichert sind. 
Seppi soll sich mit Florian Boos in Verbindung setzen, die Kosten in Erfah-
rung bringen und die erforderlichen Schritte in die Wege leiten 

TOP 7 

 
Satzungsänderung über den Notar? 
 
Aktuell liegt der Satzungsentwurf beim Finanzamt zur Prüfung. 
Das Registergericht prüft Satzungsentwürfe nicht mehr im Vorfeld. Jetzt 
stellt sich die Frage ob wir die Satzung zunächst vom Notar prüfen lassen. 
Alfred frägt Melanie Schmiedl vom Notariat wegen der Kosten und Dauer. 
Alfred hat mich heute angerufen und berichtet, dass auch der Notar grds. 
nicht mehr prüft. Melanie würde aufgrund ihrer Erfahrung unsere Satzung 
jedoch kostenlos überprüfen. Alfred schickt ihr den Entwurf. 

TOP 8 

 
Ort und Termin für die nächste Ausschusssitzung festlegen 
 
17.04.2023 – Fußballheim Seeg – 20 Uhr 

TOP 9 

 

Ort und Termin der Jahreshauptversammlung festlegen 
 
Die Mitgliederversammlung könnte im Schützenheim oder Hirsch in der Hop-
ferau stattfinden. Adi frägt im Schützenheim, Matze frägt im Hirsch. 
Als Termin wird der 30.06.2023 festgelegt. 
Es stehen 45 Zeitehrungen an. 

TOP 10 

 

Wünsche, Anträge, Verschiedenes 
 
Thomas: 
Vom 02. Bis 05.06.2023 fährt die Gemeinde Seeg mit einem Bus in ihre 
Partnergemeinde St. Laurent sur Sevre. Es handelt sich um einen offiziellen 
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Austausch in Verbindung mit den Feierlichkeiten für das 10-jährige Jubi-
läum. Eingeladen sind auch die Seeger Vereine. Es wäre toll wenn auch der 
TSV eine Abordnung schicken könnte. Die Kosten für die Busfahrt übernimmt 
die Gemeinde. Sonstige Kosten dürften für Seeger bei unter 100 € bleiben.  
 
Andy: 

Da die Verbandsrechnung vom BTV für alle Turnabteilungen ist, wurde sie 
nach Mitgliedern auf die einzelnen Turnabteilungen aufgeteilt. 
 
Adi: 
verteilt die anstehenden Geburtstage der Ehrenmitglieder – Alfred besorgt 
Wein und richtet die Karten her. 
 
Thomas: 
Wir wurden zum Frühjahrskonzert der Harmoniemusik Seeg am Samstag 
eingeladen. 

f.d.R. Josef Gast 

 


